



RADISSON BLU HOTEL, LUCERNE

Das Radisson Blu Hotel, Lucerne liegt an bester Lage im Lakefront Center, in unmittelbarer Nähe von Bahnhof und KKL Luzern. 189 Hotelzimmer in drei Farbstilen definieren Design und Komfort neu. Die insgesamt über 1'200m² Eventfläche im 1. Obergeschoss bietet die beste Plattform für Seminare, Konferenzen und Bankette. Die 14 multifunktionalen und klimatisierten Meetingräume sind mit modernster Tagungstechnik ausgestattet. Im mediterranen Restaurant Luce geniessen die Gäste ihr Mittag- oder Abendessen in gepflegter und ungezwungener Atmosphäre.









The Radisson Blu Hotel Lucerne is in an ideal location in the Lakefront Center, in the direct vicinity of the railway station and KKL Luzern. 189 hotel guest rooms in three different colours set new standards of design and comfort. A total of over 1'200 sqm of events space offers the best platform for seminars, conferences and banquets. The 14 multifunctional and air-conditioned meeting rooms are equipped with the latest conference technology. In the Mediterranean restaurant Luce, the guests enjoy both their lunch and dinner in a cultivated and informal atmosphere.

Lakefront Center
Inseliquai 12
6005 Luzern
+41 (0)41 369 90 00
www.radissonblu.com/hotel-lucerne
reservations.lucerne@radissonblu.com

★★★★★

189 Zimmer / Rooms
282 Betten / Beds
14 Tagungsräume / Meeting rooms

5 auf Karte / on map

Tagungsräume / Meeting rooms								
Wasser 1 & 2	250	143	70	180	205	205	2.9	–
Wasser 1	73	52	30	60	90	90	2.9	–
Wasser 2	134	75	52	96	115	115	2.9	–
Pulver & Dächli	145	102	–	130	202	202	2.4	✓
Pulver	126	72	36	104	140	140	2.4	✓
Dächli	60	30	23	40	62	62	2.4	✓
Schirmer	110	72	30	68	100	119	2.4	✓
Nölli	70	44	28	40	62	72	2.4	✓
Luegisland	25	15	–	–	20	31	2.4	✓
Männli	25	15	–	–	20	31	2.4	✓
Wacht	25	15	–	–	20	31	2.4	✓
Zyt	28	18	18	–	–	40	2.4	✓
Kessel	50	32	22	32	–	40	2.4	✓
Allenwinden	–	–	–	–	–	23	2.0	✓
Musegg (4. Stock / 4th floor)	–	20	–	–	–	55	2.4	✓
Burgertor (5. Stock / 5th floor)	–	10	–	–	–	28	2.4	✓